

Todesanzeige

Mit tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem Mitarbeiter

Sascha Meyer

geboren am 16. September 1982

Nach schwerer Krankheit ist Sascha Meyer am 13. Januar 2015 verstorben. Wir sind traurig und sehr betroffen.

Sascha Meyer trat am 1. Dezember 2003 als Verkäufer Charcuterie/Fleisch in unserem Migros-Markt in Lyss ein. Zuletzt war er als Metzger in unserem Migros-Markt in Bethlehem beschäftigt.

Wir verlieren einen äusserst lebenswürdigen, engagierten, fröhlichen und zuverlässigen Mitarbeiter und Arbeitskollegen. Wir werden Sascha Meyer stets in bester Erinnerung behalten.

Den Angehörigen entbieten wir unser herzliches Beileid und wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht in dieser schwierigen Zeit.

Genossenschaft Migros Aare
Geschäftsleitung,
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Die Trauerfeier findet statt: Mittwoch, 21. Januar 2015, 14 Uhr, Friedhof Niederscherli.